

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Tour de cadrage de la Coupe de la Caf: Bouenguidi Sports affronte Salitas du Burkina Faso

**LE** match aller aura lieu le 14 février prochain à Libreville. La manche retour, le 21 février à Ouagadougou.

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

**B**OUENGUIDI Sports s'en tire finalement à bon compte à l'issue du tirage au sort du tour de cadrage de la Coupe de la Caf, effectué hier au Caire (Égypte), siège de la Confédération africaine de football. En effet, logée dans le pot 3, la formation kouloise était susceptible d'affronter l'une des équipes du pot 4.

À savoir: l'Entente sportive de Sétif (Algérie), la JS Kabylie (Algérie), l'Espérance sportive de Tunis (Tunisie), Pyramids

(Égypte), Orlando Pirates (Afrique du Sud), DC Motema Pembe (RDC), Salitas (Burkina Faso) ou Coton Sport (Cameroun). Le sort a, au final, décidé que Gabonais et Burkinabés s'affronteraient pour ce tour de cadrage.

Certes, l'adversaire de Bouenguidi Sports est moins fort que la JS Kabylie, Pyramids ou encore l'Espérance sportive de Tunis, mais il n'en demeure pas moins que cette équipe ouagalaise, qui recevra la formation gabonaise au match retour, le 21 février prochain à Ouagadougou, est à prendre très au sérieux. Au risque de connaître une amère

désillusion.

En effet, le parcours de cette équipe en Coupe de la Caf, cette saison, doit faire réfléchir joueurs et encadreurs gabonais. Invaincue lors des quatre matchs de Coupe de la Caf, la formation de Salitas, avant d'affronter Bouenguidi Sports, le dimanche 14 février prochain à Sibang, a éliminé au premier tour de la Coupe de la Caf, les Ghanéens d'Ashanti Gold (0-0 et 2-1) et les Soudanais d'Amal Atbara (2-0 et 2-1).

La balle est donc désormais dans le camp de Bouenguidi Sports.



Photo: DR

**Une phase du match Salitas (en orange et vert)- Ashanti Gold, éliminé par les Burkinabés.**

## Christ-Junior Eneme Bekale dans la tourmente

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

**V**ICTIME il y a quelques semaines d'une déchirure musculaire au niveau de la cuisse droite, lors de la reprise des entraînements de la formation tunisienne de Tataouine (D1), l'international gabonais junior, Christ-Junior Eneme Bekale sera indisponible pendant deux mois.

Interrogé à ce sujet, le milieu de terrain revient sur les conditions de sa blessure. Pis, son club refuse de prendre en charge ses frais médicaux au motif qu'il s'agirait d'une vieille blessure contractée à Bizerte, son ancien club. "C'est lors de la reprise des entraînements avec Tataouine, à la mi-décembre, que je me suis blessé à la cuisse. Au moment de frapper le ballon, en plus du mauvais état de la pelouse synthétique, je ressens une vive douleur au niveau de la cuisse droite. Les résultats de l'imagerie par résonance magnétique (IRM) ont décelé une déchirure musculaire au niveau de la cuisse droite avec hématome", renseigne-t-il.



Photo: DR

**Junior Eneme Bekale ne souhaite plus évoluer à Tataouine.**

Après sa blessure, notre jeune compatriote a été mis au repos total par les médecins du club. "Et présentement, depuis deux jours, j'entame ma période de rééducation jusqu'au mois de février", ajoute-t-il.

Mais selon le joueur, les dirigeants du club tunisien auraient catégoriquement refusé de prendre en charge les frais médicaux du joueur, "sous le prétexte fallacieux qu'il s'agirait d'une vieille blessure contractée

avec mon ancien club, Bizerte. Face à la situation, j'ai décidé de prendre à ma charge l'ensemble de mes soins. Pis, les dirigeants de Tataouine ne décrochent plus mes appels. Je suis livré à moi-même", déplore l'international junior gabonais, qui souhaite ne plus poursuivre l'aventure avec le club tunisien "parce que les dirigeants de Tataouine, jusqu'à ce jour, n'ont pas respecté leurs engagements contractuels", a-t-il conclu.

## Caf: les candidats Senghor et Anouma déclarés éligibles



Photo: DR

**Les candidats à la présidence de la Caf, Senghor(g) et Anouma(d)**

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

**L**A Commission de gouvernance de la Confédération africaine de football (Caf), organe indépendant de la Caf, présidée par l'Ivoirien Michel-Kizito Brizoua-Bi, s'est réunie du 5 au 6 janvier dernier au Caire, siège de l'institution. C'est aux fins "d'effectuer les contrôles d'éligibilité des candidats pour les postes de président et de membres du Comité exécutif de la Caf", indique le communiqué de la Caf parvenu à notre rédaction.

S'agissant des candidats au poste de président de la Confédération africaine de football, dont l'élection aura lieu le 12 mars prochain à Rabat (Maroc), la Caf a officiellement enregistré les candidatures de Me Augustin-Emmanuel Senghor (Sénégal), Jacques Bernard Daniel

Anouma (Côte d'Ivoire), Ahmad Ahmad (Madagascar), Ahmed Yahya (Mauritanie) et Patrice Tlhopane Motsepe (Afrique du Sud). Soit cinq dossiers de candidatures retenus.

À l'issue des travaux, la commission de gouvernance a autorisé la candidature de Me Augustin Emmanuel Senghor et celle de Jacques Bernard Daniel Anouma à figurer sur la liste des candidats éligibles à la présidence de la Caf. Par contre, et tout naturellement, la candidature du président sortant, Ahmad Ahmad, a été invalidée. S'agissant d'Ahmed Yahya et Patrice Tlhopane Motsepe, la Caf a jugé recevables leurs candidatures. Cependant, la commission a estimé que des vérifications complémentaires sont nécessaires avant une décision finale. À cet effet, une audition de ces candidats sera organisée au Caire le 28 janvier 2021.